



こんにちは、岡田よしひでです

2024年10月13日発行
県議会活動報告ニュース
NO.228

自宅 南国市浜改田 430-1
TEL/FAX 865-2932
携帯 090-4337-4527

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20

全県立学校の体育館にエアコンを

代表質問で、県立学校の体育館へのエアコン整備をいつまでに完成させるのか、目標年度を持って取り組むよう求めました。また、市町村立小中学校の体育館へのエアコン設置の推進に向け支援する考えはないか聞きました。

教育長は、年々夏の暑さが厳しくなる状況を踏まえ、生徒の健康を守りつつ体育授業や学校行事などの教育活動を保障するためにも、エアコン設備の必要性は高まっているものと認識しています。県立学校体育館へのエアコンの設置については、令和4年度に防災の観点から優先順位を決定し、その整備を進めています。昨年度末時



洪川ゆり子さん、白川よう子さん
日本共産党街頭宣伝 県庁前 (10月9日)

点で43校中5校の体育館にエアコンを設置しており、本年度は2校で実施計画を、4校で設置工事を行なっているところだ。

県立学校においては、大規模な施設整備や緊急性が高い改築・改修事業を数多く進めていることもあり、現在のところエアコン設置の目標年度を定めるには至っていません。しかし、今般の気候変動でその必要性が高まっていることから、今までの上に関係課とも緊密に連携協議をしながら整備を進めていきたいと考えております。と答えました。

また、市町村立学校の施設整備は、一義的には設置者である市町村が判断することですが、要件を満たせば国の「学校施設環境改善交付金」のほか、「緊急防災・減災事業債」の活用が可能となっております。このため、直ちに県が補助金を支出するのではなく、まずは市町村において国の財政制度を活用していただきたいと考えております。また、「緊急防災・減災事業債」は令和7年度が期限となっており、その延長などについて、関係部署と連携して国への提言を行なってまいります。と答えました。

「裏金」政治の刷新を 解散・総選挙15日公示、27日投票

日本共産党の田村智子委員長は、自民党の石破茂新総裁が首相選出前に27日投票で解散・総選挙実施を表明したことについて「石破氏自身がこうしたやり方を党利党略だとのべていたのに、まさに手のひら返しだ」と批判。わずか9日間の会期で衆院を解散するのは「疑惑隠し、争点隠し、あまりにも党利党略がすぎる。ここにはまともな政治論戦を回避し、追及から逃げ回ろうという、自民党・石破新体制の追い詰められた姿が如実にあらわれている」と指摘しました。

「しんぶん赤旗」は6日付で、石破派も「裏金」、潔白宣言、はウソ 首相替えても新たな疑惑、と自らが代表だった石破派の「水月会」が政治資金パーティーの収入を不記載にしていたとスクープ。



おむすび通信 (228)

高知県庁で7日、選挙説明会が開かれました。解散後では事務作業が困難なため。また、解散前に選挙予算が議会に追加提出されました。自民党は裏金問題や統一教会との癒着の追及から逃げる姿勢であり、特効薬は共産党の躍進。